



Pide Manuel Vázquez incluir a organizaciones y colectivos en diálogos sobre semana de 40 horas laborales

El diputado Manuel Vázquez Arellano (Morena) pidió que se incluya a las organizaciones y colectivos como el Frente Nacional por las 40 horas, así como a las y los trabajadores en las mesas de trabajo que planteó la presidenta de la República para analizar la reducción de la jornada laboral.

En rueda de prensa, saludó el anuncio realizado este martes por la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, en el sentido de que en el 2025 la Secretaría de Trabajo y Previsión Social coordinaría dichas mesas.

Solicitó al secretario del Trabajo, Marath Bolaños López, escuchar a la clase trabajadora en estos diálogos, y que no solamente participen el gobierno, las cúpulas empresariales y los líderes sindicales.

“Solicitamos que nuestras voces, la voz de quienes hemos propuesto esta iniciativa en la Cámara de Diputados y la voz del Frente Nacional por las 40 horas también sean escuchadas en esta apertura que va a haber en los siguientes meses”, sostuvo Vázquez Arellano.

En su oportunidad, integrantes del Frente Nacional por las 40 horas exigieron que la reducción de la jornada no sea un proceso gradual, que se atienda de manera urgente y no se aplase más su discusión.

“La clase trabajadora no puede esperar más, esto no es un asunto de economía, sino también un asunto de salud pública y de justicia social”, destacaron.

Consideraron que se resolverían muchos problemas de salud y se mejoraría la dinámica familiar de los hogares.

<https://www.elarsenal.net/?p=1195531>